



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Unterstützung Leichtathletik Regionen Meisterschaften Nachwuchs Westschweiz 2018 in Langenthal

Der Gemeinderat unterstützt die Leichtathletik Regionen Meisterschaften Nachwuchs Westschweiz 2018, die in Langenthal stattfinden, mit einem Beitrag in der Höhe von Fr. 3'000.00.

Am Wochenende vom 23. und 24. Juni 2018 führt die Leichtathletikvereinigung Langenthal (LVL) im Stadion Hard die Leichtathletik Regionen Meisterschaften der Westschweiz durch. Während zwei Wettkampftagen absolvieren über 1'000 jugendliche Teilnehmende rund 1'500 Disziplinenstarts, wobei in sechs Altersklassen insgesamt gegen 80 Medaillensätze vergeben werden. Etliche Oberaargauer Teams werden sich voraussichtlich für diesen Wettkampf qualifizieren und bei der Medaillenvergabe ein ernsthaftes Wort mitreden. Der Gemeinderat freut sich, diesen Anlass mit einem Beitrag in der Höhe von Fr. 3'000.00 zu unterstützen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 12. Februar 2018

Der Gemeinderat